

Protokoll der Sitzung des Exekutivorgans - 20. Mai 2015

Vorstand: Hannah Mitsch - *anwesend*

Vorstand: Mirko Moll - *anwesend*

Finanzreferat: Hauke Weber-Liel - *anwesend*

Außenreferat: Ole Müller - *anwesend*

Politikreferat: Moritz Schilling - *anwesend*

Referat für Kultur und Sport: Lisa Schmitt - *anwesend*

Referat für Soziales und Beratung: Ann-Christin Lepenies - *anwesend*

Gäste: Zwei Studierende

Beschlussfähigkeit: JA

Sitzungsbeginn: 18.10 Uhr

Tagesordnung und Verlauf:

TOP 1: Zusammenarbeit mit Seminar „Krüppel, Spasten und Idioten“

Zwei Studierende aus dem autonomen Seminar „Krüppel, Spasten und Idioten“ sind zu Besuch. Sie würden sich gerne in einem AK oder Ähnlichem mit uns zusammensetzen, evtl. Gründung einer Gruppe zur *Studiumsoptimierung*.

Idee: Sammeln von Problemen der Studierenden und dann besonders prägnante Themen behandeln und unter Umständen auch an das Stupa bringen (Themen sollen das Studium betreffen wie bspw. Praxis und Theorie), Umfrage über Stud.IP an alle Studierende mit Themenwahl.

- Welche Ziele und Vorstellungen hat das Projekt? Gibt es schon Themen oder müssen/wollen sie eher Inputs vom Stupa/ExOrg? Antwort: Erst mal Probleme aufdecken, aber auch positive Punkte der PH sammeln und diese auch auf einem Flyer veröffentlichen.
- Angebot ExOrg: Wir könnten Themen und Probleme, die bereits über unterschiedliche Kanäle hereingekommen sind, an das Projekt heranbringen, vor allem auch Punkte, die gerade „etwas auf Eis“ liegen
- Referat Beratung und Soziales: Umfrage starten und daraus sich ergebende Probleme dann nochmal zusammensetzen.
- Frage der Kummerkästen. Idee, dass auch die Fragen des Kummerkastens auch für das Projekt verwendet werden.

Das Stupa kann sich daran beteiligen, die Umfrage über alle Verteiler zu schicken. (Zunächst ein Entwurf der Umfrage, dann können wir eventuelle Ergänzungen einbringen).

Nächstes Treffen des Referats wäre Dienstag, der 2. Juni zwischen 12.00 und 14.00 Uhr, Altbau 021 (innerhalb des Seminarrahmens)

→ Hannah oder Anni werden sich an dem Termin dazusetzen

→ Rundmail über den Arbeitsverteiler, wer sonst aus dem Stupa noch Interesse hätte, sich daran zu beteiligen.

TOP 2: Verabschiedung des Protokolls vom 06. Mai 2015

Das Protokoll wurde mit einer Enthaltung verabschiedet.

TOP 3: Informationen

- Wahlausschuss: Wahlvorschläge des Senats und der Fak-Räte (eine Liste und ein Wahlvorschlag)
 - Letzter Einreichungstermin ist der 15. Juni, 18 Uhr
 - Werden ebenfalls in der ZEP ausgelegt

- ESeWo Team will kein Referat des Stupa werden; es wird ein Gespräch mit Stupa (Mirko) und ESeWo-Team geben. Thema u.A.: Papier für die zukünftigen Generationen
- Treffen mit Frau Berkemeier (Fach Deutsch) bezüglich der Feedbackregelung im Fach Deutsch (gemeinsam mit Mirko, Rasmus und Katja)
- Feedbackregelung liegt nun als Din A5 Blatt vor, liegt im Büro und kann nun auch an die Studis rausgegeben werden.
- Fachschaft Sopäd: Wollen ihre eigenen T-Shirts (Anni hat jetzt kommuniziert, dass sie ihren Entwurf zum T-Shirt an uns schicken sollen, aktueller Stand: Der Finanzantrag wurde in der letzten Sitzung zurückgestellt, da auf der FSK der Vorschlag gemacht wurde, einheitliche T-Shirts für alle Fachschaften entworfen werden sollen)
- Fachschafts-Referat: Lena und Jaana überlegen das Referat gemeinsam weiterzuführen
- Email von Quendrim: Henrike suchte Mitglieder*innen für die FiKo „Gesellschaft und Gesundheit“; zunächst wurden nur Herr Härle und Frau Busse informiert, statt Hannah vorab zu informieren, dass Henrike jemand gefunden hat. Genehmigung von Herrn Härle und Frau Busse, dass auch drei Studierende drin sein dürfen; Vorsitzende der FiKo hat sich dagegen entschieden und die FiKo erhielt daraufhin eine Email. Marie, Heike und Qendrim treffen sich morgen, um zu entscheiden, wer weiterhin in der FiKo bleiben wird.
→ für weitere Zusammenarbeit mit den Stura-Leuten bitte Kontakt aufnehmen statt Pad nutzen.
- Auftrag für das Referat Soziales und Beratung: Informationen des Studienbüros sind falsch (betrifft Anzahl der Fachwechsel bei PO 2011)
- 29. Mai: Sitzung des Finanzausschusses

TOP 4: Einarbeitung von Silvan

Mirko bittet um Rückmeldung, wie die Einarbeitung weiter erfolgen soll:

Bisher hat er Zugang zu den wichtigsten Verteilern etc., Emailadresse (buero.stupa@ph-heidelberg.net) und eigenes Pad (/buero)

Weitere Aufgaben aus der Liste? Was passiert schon aktuell?

- Arbeitet auf jeden Fall schon an der *NOP* mit
- *Öffentlichkeitsarbeit* mit Anne-Kathrin (facebook und Homepage)
- *Finanzen*: Beratung für die Finanzanträge, Aufbereitung für die Homepage
- *Scanner*: Litschi schließt sich deswegen mit Silvan zusammen, da der Scanner nicht ganz „unproblematisch“ ist
- *Geschäftsbedarf Büro*: Problem aktuell ist, dass wir kein Bargeld haben und daher müsste er Geld auslegen. Alle Großeinkäufe für das Büro sollen gemeinsam eingehen bzw. online bestellt werden, sodass direkt eine Rechnung vorliegt.
 - Idee: Können wir ein Budget zur Verfügung stellen, mit dem er auch kurzfristige Käufe tätigen kann? Nein, in der Finanzordnung ist keine Handkasse vorgesehen, daher geht es aktuell nicht (könnte als neuer Absatz in der Finanzordnung aber geändert werden).
 - Es fehlt auch an Transparenz nach außen, wenn er ein bestimmtes Budget zur Verfügung gestellt bekommt.

Vorschlag: die nächsten vier Wochen sehen, wann wir wirklich Bedarf an Bargeld haben und ob sich daher Handkassen lohnen würden. Danach könnte entschieden werden, wie wir damit weiterverfahren. Bei Kleinigkeiten können wir Silvan bitten, in Vorkasse zu treten.

→ Im Büro liegt die Liste für Geschäftsbedarf/Büromaterialien aus. Dort können Vorschläge eingetragen werden

TOP 5: ZEP

Anfragen:

- Wirkcamp: Es wurde nochmal besprochen, dass aufgrund der angebrachten Punkte in der letzten Stupa Sitzung der Antrag damals schon abgelehnt wurde.
- Anfrage: Agnes Wagner: Wird genehmigt, da genug Raum für alle Gruppen vorhanden ist

Treffen zur ZEP mit allen, die Verantwortung haben und sich für die ZEP interessieren:

Verantwortlichkeiten müssen/sollen endlich geklärt werden:

- Themen für dieses Treffen: Mängel in der ZEP, allgemeine Verantwortung, Gruppen, Austausch Q-Ref, Cafe-Plenum und Stupa, Hausordnung?
- Litschi schickt Email über Arbeitsverteiler, wenn ein Termin gefunden wurde. Dann können noch weitere Themen und Punkte noch eingebracht werden. Es sind alle herzlich eingeladen, dabei zu sein und sich zu beteiligen.

Mängel: Email von Herrn Glaser (nach der Begehung der ZEP)

- Es wurden dabei Mängel festgestellt, die behoben werden müssen
- darum sollte sich das Stupa in Zusammenarbeit mit Technik/Bau kümmern und es soll geklärt werden, wer sich dann in Zukunft darum kümmert.

→ Idee ist aktuell auch, dass ein generelles ZEP-Orga Team entstehen könnte, dass sich dann um solche Dinge kümmert und mit dem Stupa im Austausch steht.

TOP 6: Freigabe von Ausgaben

Anni: Plakate für die Infotische in Höhe von 20,00€

→ wurde einstimmig genehmigt (Öffentlichkeitsarbeit)

TOP 7: Landesstudierendenvertretung

AK Landesweites Semesterticket: in den nächsten 2 Wochen erhalten wir eine Email mit einer Umfrage, das an alle Studierenden herausgegeben werden soll mit dem Vorschlag eines Drei-Komponenten-Modells:

- Solidaritätsbeitrag, nach 18 Uhr und sonn- und feiertags frei; danach gibt es drei Möglichkeiten (Verbundticket, Verbundticket und Umland, ...)
- Werden dadurch neue Erkenntnisse gewonnen muss es eine Urabstimmung geben, wie weiterverfahren werden soll, so will es der Bahn-Vorstand.

Infos aus dem Außenreferat:

- Aufruf zur Verbesserung des Hochschullebens durch die Initiative „Lernfabriken meutern“.
- Pressemitteilung der Uni Freiburg (Polizei und Rektorat stellten sich gegen ein Gebäude/Raum der Uni Freiburg) daraufhin wurde diese Stellungnahme der Freiburger Studierendenvertretung verfasst; diese wird auf der Homepage veröffentlicht und wir uns mit der Uni Freiburg solidarisieren.
- Einladung der Grün-Roten-Fraktion zum Thema „Einführung der Verfassten Studierendenschaft“ am 10. Juni 14.00 - 17.30 Uhr. Wer hat Bock hinzugehen? Mirko schickt nochmal eine Info über den Verteiler.

Nächste LAK am 28. Juni an der PH Ludwigsburg: Wichtig, dass wir dort vertreten sind, weil dort angedacht ist einen Förderverein einzurichten, um auch auf regionaler Ebene Anträge zu genehmigen, Betrag pro Jahr wäre 450€.

Vorstand muss eine Genehmigung schreiben, dass der Entsendete dort unterschreiben darf, dass wir in den Förderverein eintreten werden (nachdem das Stupa beschlossen hat, dem Verein beizutreten). → Außenreferat reicht Antrag ein.

TOP 8: Fahrzeug für das Stupa

In den letzten Monaten wurde festgestellt, dass es einfach wäre ein eigenes Auto zur Verfügung stehen zu haben. Möglichkeit, sich das Fahrzeug sponsern lassen → kann sich Sponsoren suchen lassen oder auch eigene Wunsch einbringen.

Mirko: Nur bei regelmäßiger Nutzung, sonst sehr unökologisch, Verwaltungsaufwand.

Moritz: Man kann sich auch mit den Hausmeistern absprechen.

Litschi: Es gibt immer noch die Möglichkeit sich bei Carsharing anzumelden.

Ole: Zum Carsharing gibt es auch noch ein Konzept, dass von Andi Gißler entworfen wurde, den könnte man auch nochmal anfragen.

Carsharing:

- da ist die Frage, wer als Verantwortlicher eingetragen werden soll/muss
- könnten auch beim Stura anfragen, wie sie das dort organisatorisch machen

→ Konsens: ExOrg spricht sich für Carsharing aus.

TOP 9: NOP

Am 2. Juni ist die Night of Partycipation im Innenhof der Alten PH. Hannah will eine kleine Rede halten, um Leute nochmal auf den Punkt aufmerksam machen, warum wir eigentlich das alles organisieren.

- Wird eventuell schwierig, wenn die Leute immer in Etappen kommen, eher eine Begrüßung → es wird aber etwas in der Art einer Rede geben.
- Das ExOrg sollte da sein und vor allem so lange wie möglich → als Ansprechpartner*innen für die, die am Referat interessiert sind.
- Video ist fertig und wird gezeigt, Beamer und Leinwand werden dann besorgt.

TOP 10: Bericht ExOrg

Die Protokolle werden ausführlicher und mit klaren Meinungsbildern sein (im Sinne eines Verlaufsprotokolls). Weiterhin im Pad den Bericht zusammenschreiben (Link zum genehmigten Protokoll mit in den Bericht).

Bitte ans Präsidium, dass zu den Sitzungsunterlagen evtl. die Protokolle des ExOrg und der letzten Stupa-Sitzung dabei sind (Litschi gibt das ans Präsidium weiter).

TOP 11: Sitzung des ExOrg in der Exkursionswoche

Es sind 5 Mitglieder nicht da. Sitzung fällt somit aus mangelnder Beschlussfähigkeit aus. Termin muss dann von der Homepage genommen werden. Es wird noch bekannt gegeben, dass die Sitzung ausfällt.

TOP 12: Sonstiges:

Hannah lässt sich ins nächste Studierendenparlament wählen, daher möchte sie jetzt schon die nächste Klausurtagung planen, damit diese noch vor der offiziellen Konstituierung des neuen Stupa stattfindet. Hannah bringt das in die nächste Stupa-Sitzung ein.

Sitzungsende: 20.15 Uhr



Lisa Schmitt
Protokollführende



Hannah Mitsch, Mirko Moll
Sitzungsleitung